

Le 20 août 2020, le Seigneur a accueilli dans sa gloire éternelle

Sœur Marie-Thérèse BALL

Sœur de Sr Marie-Louise BALL

Née le 22 avril 1932 à DAUENDORF (Bas-Rhin), Sr M. Thérèse fait profession le 6 août 1952.

Jeune sœur, elle est envoyée comme institutrice dans la communauté de SOUFFELWEYERSHEIM. Pendant de longues années, avec une interruption d'une année scolaire à OBERNAI, elle y accomplit, avec énergie et passion, sa mission d'enseignante et d'éducatrice. A partir de 1974 et jusqu'à sa retraite professionnelle, elle dirige l'école des filles avec compétence et dynamisme. Elle donne de son temps à la paroisse comme catéchiste, animatrice de la chorale des jeunes et d'un groupe de prière, visiteuse de personnes âgées. Elle assure aussi des services ponctuels au secrétariat paroissial.

A la fermeture de la communauté en 2003, Sr M. Thérèse rejoint la résidence du Lutzelbach à RIBEAUVILLE. En 2012, après un temps d'exclaustration, elle est accueillie dans la communauté de GUEBWILLER. Elle visite sa sœur souffrante à l'Ehpad St-Antoine et porte tout particulièrement dans sa prière les intentions de l'Eglise.

Fin juillet 2020, au moment où elle devait rejoindre l'Ehpad Ste-Famille à RIBEAUVILLE, elle est hospitalisée à l'hôpital Pasteur à COLMAR. C'est là qu'elle décède, quelques mois après sa sœur M. Louise. Sa vie donnée au Seigneur a été marquée par la bonté, le service des autres, une foi inébranlable en Dieu et une grande confiance en Marie.

Les obsèques seront célébrées **mercredi 26 août 2020 à 14h 30**
à la **Maison Mère à RIBEAUVILLE**

« Je vous conduirai dans votre terre... »
Liturgie du jour



Soeur Marie-Thérèse BALL
22.04.1932 - 20.08.2020